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Com intuito de pro-
mover uma saúde bucal 
mais acessível e eficaz 
da população, a Pre-
feitura Municipal, por 
meio da Secretaria de 
Saúde e Secretaria de 
Educação, promoveu 
entre os meses de maio 
e junho, uma ação vol-
tada aos alunos da rede 

pública de ensino e da 
Associação de Pais e 
Amigos dos Excepciona-
is (APAE), para avaliar a 
condição do sorriso dos 
estudantes, fornecendo 
o tratamento adequa-
do e ensinando práti-
cas preventivas que vão 
beneficiá-los ao longo 
da vida.

Na última quinta-feira, 
19 de junho, Santo Antô-
nio de Posse viveu uma 
noite inesquecível com o 
início da tão aguardada 
Festa do Peão. Consider-
ado o evento mais espe-

rado do ano na cidade, a 
festa não decepcionou e 
proporcionou momentos 
de pura emoção e diversão 
para o público presente.

A abertura do evento 
foi marcada por grandes 

montarias que prenderam 
a atenção de todos. A hab-
ilidade dos peões e a bra-
vura dos animais criaram 
uma atmosfera de adren-
alina e competição que só 
uma festa de peão pode 

oferecer. A locução ficou 
por conta do renomado 
Marco Brasil, que com 
sua voz potente e carisma, 
envolveu a plateia e deu 
um show à parte.

O ponto alto da noite 

foi o aguardado show da 
dupla Fernando & So-
rocaba. Conhecidos por 
suas músicas animadas 
e apresentações eletri-
zantes, eles não deixaram 
por menos e encantaram a 

todos com um repertório 
repleto de sucessos. O 
público cantou junto e 
vibrou do começo ao fim, 
encerrando a primeira 
noite de festa com chave 
de ouro.

Os  es tudantes  de 
Santo Antônio de Posse 
têm motivos de sobra 
para comemorar. Na 18ª 
Olimpíada Brasileira de 
Matemática das Escolas 
Públicas (OBMEP), qua-
tro alunos da cidade se 
destacaram e trouxeram 
para casa um total de 
quatro medalhas, um 

feito que enche de orgul-
ho toda a comunidade. 
Os resultados obtidos 
pelos alunos de Santo 
Antônio de Posse na 
OBMEP são uma prova 
concreta de que investir 
em educação é o camin-
ho certo para o desen-
volvimento e sucesso 
dos nossos jovens.

No próximo sábado, 
dia 22 de junho, o Cen-
tro de Caridade Jesus 
Luz e Verdade, localiza-
do no bairro Vila Rica, 
em Santo Antônio de 
Posse, realizará uma 
importante ação social 
destinada à doação de 
roupas usadas em bom 
estado. O evento ocorre-

rá das 8h às 12h na sede 
do centro, situada à Rua 
Otávio Ciluzzo, 512.

Com a chegada do 
inverno, a iniciativa tem 
como objetivo ajudar 
as famílias carentes do 
município, oferecendo 
peças de vestuário tanto 
para o inverno quanto 
para o verão.

Festa do peão de Santo Antônio de Posse: 
primeira noite de sucesso absoluto!

Centro de caridade 
Jesus Luz e verdade 

promoverá ação social 
de doação de roupas em 
Santo Antônio de Posse

Alunos de Santo 
Antônio de Posse 

brilham na 18º 
OBMEP

Dia Mundial de 
conscientização 
sobre a violência 

contra a pessoa idosa 
chama atenção para a 
existência de violações 
dos direitos dos idosos

24º Campeonato 
de Futsal de 

Santo Antônio de 
Posse: Resumo 
da rodada de 19 

de junho

Prefeitura realiza 
ação de cuidados 
odontológicos aos 

alunos da rede 
pública e da APAE
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O Dia Mundial da Con-
scientização da Violência 
contra a Pessoa Idosa, 
15 de junho, foi instituí-
do pela Organização das 
Nações Unidas (ONU) 

em 2011, com o objetivo 
de chamar a atenção para 
a existência de violações 
dos direitos dos idosos 
e divulgar formas de de-
nunciá-las e combatê-las.

Na noite de 19 de jun-
ho, o 24º Campeona-
to de Futsal  de Santo 
Antônio de Posse teve 
uma série de jogos emo-
cionantes que movi-

mentaram a tabela e 
a artilharia. Com três 
partidas realizadas, a 
rodada foi marcada por 
uma goleada histórica,  e 
um empate eletrizante.
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Cavalaria 
Antoniana abre 

as comemorações 
dos 70 anos de 

Jaguariúna

Neste domingo, dia 
23 de junho, os olhares 
se voltam para Jaguari-
úna com a 49ª edição da 
tradicional Cavalaria An-
toniana. O evento marca 
o início das celebrações 
pelos 70 anos de eman-
cipação do município, 

a serem completados 
no dia 12 de setembro. 
Centenas de cavaleiros 
e amazonas se reunirão 
na histórica Fazenda da 
Barra às 9h30 para dar 
início ao percurso que 
atravessará algumas vias 
da cidade. 
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Construção civil retoma crescimento frente a 
oportunidades do cenário político-econômico 

brasileiro

A solidão do outro lado do mundo

Cidade: berço de soluções

*Eng. Civil Lígia 
Mackey

A construção civ-
il é um dos pilares da 
economia brasileira, 
refletindo diretamente 
no desenvolvimento 
social e na qualidade 
de vida da população. 
Dados divulgados pelo 
Cadastro Geral de Em-
pregados e Desempre-
gados (Caged), no dia 
29 de maio, mostram 
que, no mês de abril, 
foram criados 31.893 
empregos com cartei-
ra assinada no setor, 
sendo 15.564 deles em 
obras de edifícios, 10.719 
em serviços especializa-
dos para a construção e 
5.610 em infraestrutu-
ra. No mesmo período, 
eram 2,889 milhões de 
trabalhadores em atu-
ação, o que correspon-
de a 6,22% do total de 
empregos formais no 
país, conforme aponta 
a Confederação Nacio-
nal da Indústria (CNI). 
Por isso, devemos ter 
uma visão abrangente 
sobre os desafios e as 
oportunidades que se 
desenham este ano.

Em resumo, 2024 
mostra fôlego para 
crescimento robusto, 
impulsionado por um 
cenário econômico fa-
vorável, inovações tec-
nológicas e melhorias 
regulatórias. Esses el-
ementos combinados 
não apenas fortalecem a 
economia, mas também 
contribuem significati-
vamente para a geração 
de empregos e a melho-
ria da infraestrutura e 
habitação.

Os sinais de recu-
peração econômica são 
refletidos no Produto 
Interno Bruto (PIB) e na 
queda da taxa de desem-
prego. Em 2023, o PIB 
brasileiro cresceu 3%, 
projetado pelo aumento 
da produção industrial 
e do setor de serviços. 
A taxa de desemprego 
também apresentou 
uma redução, atingindo 
8,9% no final do ano, o 
menor nível desde 2015. 
Esses indicadores pos-
itivos fortalecem a con-
fiança dos investidores.

Para além desse 
cenário, a incorporação 
de novas tecnologias 
sustentará o progres-

so da construção civ-
il em 2024. O avanço 
na digitalização está 
transformando a forma 
como projetamos, con-
struímos e gerenciamos 
obras. Essas tecnologias 
aumentam a eficiência, 
reduzem custos e mel-
horam a sustentabili-
dade dos projetos.

A sustentabilidade, 
aliás, segue como uma 
prioridade. A adoção 
de práticas que mini-
mizam o impacto am-
biental, como o uso de 
materiais recicláveis e 
energias renováveis, e a 
construção de edifícios 
verdes, se consolida 
como uma tendência 
irreversível. O setor está 
cada vez mais alinha-
do com os Objetivos 
de Desenvolvimento 
Sustentável (ODS) da 
Agenda 2030 da Or-
ganização das Nações 
Unidas (ONU). Essa 
postura não só contribui 
para a preservação do 
meio ambiente, como 
também agrega valor às 
construções.

O Brasil é o quin-
to colocado entre as 
construções mais sus-

tentáveis do mundo, 
em uma lista de 180 
países, segundo o Unit-
ed States Green Build 
Council (USGBC). Isso 
nos posiciona como uma 
potência à frente de mui-
tos outros em iniciativas 
verdes no setor. Um fa-
tor importante para esse 
avanço é o uso do BIM 
(Building Information 
Modeling - Modelagem 
da Informação da Con-
strução, em português), 
uma metodologia que 
emprega um conjunto 
de softwares e ferramen-
tas para integrar proje-
tos em várias fases, o que 
torna as obras mais rápi-
das, econômicas e suste-
ntáveis. Essa abordagem 
melhora a visualização 
dos projetos, reduzindo 
o desperdício de ma-
teriais e o consumo de 
energia, além de otimi-
zar a correta destinação 
de resíduos, garantir a 
eficiência energética e 
diminuir as emissões de 
carbono. Como resulta-
do, construções realiza-
das com BIM podem ser 
até 20% mais baratas e 
concluídas com maior 
rapidez.

É preciso considerar 
ainda outro aspecto que 
se tornará cada vez mais 
relevante: a resiliência 
das obras diante dos 
eventos climáticos ex-
tremos. Com a crescente 
frequência e a gravidade 
desses fenômenos, como 
furacões e tempestades, 
a demanda por uma 
atuação profissional es-
pecializada se torna im-
perativa. Os profission-
ais da construção civil 
precisarão desenvolv-
er uma compreensão 
aprofundada das forças 
naturais que impactam 
as estruturas. A veloci-
dade dos ventos e a in-
tensidade das chuvas, 
por exemplo, são fatores 
críticos que influenciam 
diretamente a durabili-
dade e a segurança das 
edificações. As tecno-
logias terão um papel 
fundamental nisso, per-
mitindo simulações pre-
cisas e a implementação 
de soluções mais efetivas 
e adaptáveis.

A necessidade de 
construir estruturas 
mais resistentes tam-
bém se torna uma ex-
igência prática quando 

o assunto é o uso de 
materiais recicláveis, 
energias renováveis e 
técnicas de construção 
verde, que continuarão 
a ser vitais, com ênfase 
na resiliência estrutural, 
o que traz uma camada 
adicional de complexi-
dade e importância.

Assim, o setor da 
construção civil em 2024 
e nos anos seguintes não 
apenas se beneficiará do 
aquecimento do merca-
do e das inovações tec-
nológicas, mas também 
terá que se adaptar para 
enfrentar os desafios 
impostos pelas variáveis 
ambientais. A combi-
nação de crescimento 
econômico, adoção de 
novas tecnologias e uma 
abordagem resiliente e 
sustentável posicionará 
o Brasil como um líder 
global no setor, capaz de 
enfrentar os desafios do 
futuro com competência 
e visão.

*Ligia Mackey é en-
genheira civil e presi-
dente do Conselho Re-
gional de Engenharia e 
Agronomia do Estado 
de São Paulo (Crea-SP)

*João Fi l ipe da 
Mata

Quem já morou no 
exterior sabe que a 
vida lá fora tem seus 
desafios. Alguns apa-
recem nos primeiros 
dias em terras es-
trangeiras -  como se 
diz pão de sal em in-
glês?, existe farmácia 
24 horas? - e podem 
ser superados com um 
pouco de esforço. Mas 
e quando o que inco-
moda é a solidão?

Sempre que vou 
falar do assunto, eu 

me lembro da minha 
experiência no Oriente 
Médio. Solteiro, eu 
queria conhecer gente 
- “os árabes são tão bo-
nitos”, um amigo havia 
comentado. O difícil 
era por onde começar 
se não existiam bala-
das gays e se os aplica-
tivos de paquera eram 
proibidos.

Lembro também 
das movimentadas 
ruas de Xangai e da 
minha surpresa ao en-
tender que era possível 
se sentir sozinho numa 
cidade com 25 mil-

hões de pessoas. Ali, o 
maior obstáculo era a 
língua. Não se aprende 
mandarim em pouco 
tempo. E nem se con-
strói uma relação com 
meia dúzia de frases.

N a  A u s t r á l i a , 
aprendi que as 13 horas 
de fuso-horário fazem 
a distância até o Brasil 
parecer ainda maior. 
E whatsapp ou redes 
sociais nem sempre re-
solvem, pois se eu ligar 
para os meus amigos 
com a espontaneidade 
tão boa e tão brasileira 
que nos conecta, vou 

acordar todo mundo. 
Desafios assim nem 

sempre têm solução. 
Mas da dificuldade 
podem surgir bons 
aprendizados.

“Nos três primeiros 
meses, eu aceito todos 
os convites que rece-
bo”, me aconselhou 
uma colega de tra-
balho acostumada à 
vida no exterior. A dica 
me ajudou a descobrir 
lugares e interagir com 
pessoas que eu, sozin-
ho, não conheceria.

A distância cultur-
al que separa oriente 

e ocidente me fez per-
ceber como posso ser 
parecido com latinos 
e europeus espalha-
dos pelo mundo. En-
contrei, assim, bons 
amigos na comuni-
dade de expatriados.

Saber que vou pas-
sar o final do ano com 
meus irmãos ou que 
a amiga de Brasília 
vem me visitar em ou-
tubro me ensinou que 
planejar pode ser uma 
forma eficaz de lidar 
com a saudade.

E se, mesmo com 
tudo isso, um pouco 

de solidão acaba sendo 
inevitável, meu maior 
aprendizado foi en-
tender que o esforço 
de adaptação vale a 
pena e que, no final, o 
saldo é positivo.

*João Fi l ipe da 
M a t a  é  e s c r i t o r  e 
vice-cônsul em Syd-
ney, Austrália. Autor 
de “Filho da Mãe”, 
publicado pela editora 
Much, já morou na Es-
lovênia, na Itália, nos 
Emirados Árabes, na 
China e no Sri Lanka.

*José Renato Nali-
ni

Cito sempre Fran-
co Montoro, o profes-
sor de Introdução à 
Ciência do Direito da 
PUC-São Paulo: “Nin-
guém nasce na União. 
Nem no Estado. As 
pessoas nascem na 
cidade”. E é na cidade 
que se vive e se morre. 
O caramonês Achille 
Mbembe, autor dos 
livros “Necropolítica” 
e “Crítica da Razão 
Negra” afirma: “Nos-
sas vidas estão ligadas 
a um território. Para 
viver e existir, é pre-
ciso ter os pés em um 
solo. O território é o 
cordão umbilical que 
nos liga à memória e 
ao futuro”.

É algo que nos faz 
refletir. Há questões 
seríssimas que su-
peram a nossa frágil 
capacidade de solu-
cionar. Existir guerra 
fratricida em pleno 
século XXI, depois 
dos  dois  horr íveis 
conflitos mundiais 
do século passado é 
algo aterrador. Mas 
há questões emer-
genciais que, embo-
ra globais, justificam 
nossa atuação indi-
vidual e cidadã. 

U m a  d e l a s  é  a 
g r a v i d a d e  d a  m u -
dança climática. En-
frentar intensas on-
das de calor é algo 
que não se incluía em 
nossas experiências. 
A ciência e a medicina 
afirmam que há mais 

mortes em virtude das 
elevadas temperatu-
ras do que produzidas 
por outras causas. 
As precipitações plu-
viométricas exces-
sivas, os vendavais, 
a imprevisibilidade 
do tempo, tudo isso 
é  causado por nós 
mesmos. É a humani-
dade que escolheu o 
caminho da própria 
extinção, ao não con-
seguir administrar 
a emissão dos gases 
causadores do efeito 
estufa.

Enquanto os l í-
deres mundiais não 
se conscientizam de 
que o perigo é muito 
maior do que se pode-
ria imaginar, enquan-
to o  negacionismo 
continua a dizer que 

isso é catastrofismo, 
o s  s e r e s  h u m a n o s 
de boa vontade têm 
condições de fazer 
alguma coisa.

O  m u n i c í p i o  é 
r e s p o n s á v e l  p e l o s 
resíduos sólidos, pela 
excessiva tonelagem 
do descarte de ma-
terial que deveria ter 
outro destino.  En-
tão, é urgente edu-
car a população para 
poupar, não desper-
diçar, reciclar e desti-
nar o descarte para a 
sua futura utilização.

Ocupar toda área 
urbana ainda não ed-
ificada para o plan-
tio de vegetação que 
atenua a temperatura. 
Recuperar córregos e 
riachos. Plantar mais 
árvores. E incentivar 

a juventude a criar al-
ternativas. Os moços 
já nascem com chips e 
sabem conceber start-
ups que dão respostas 
aos problemas que a 
minha geração não 
conseguiu. É a cidade 
o ninho em que de-
vem ser acalentados 
os passos para um 
novo pacto entre a 
humanidade e a na-

tureza. Sem isso, os 
prenúncios não são os 
melhores. 

*José Renato Nali-
ni é Reitor da UNI-
R E G I S T R A L ,  d o -
cente da Pós-grad-
uação da UNINOVE 
e Secretário-Execu-
tivo das Mudanças 
Cl imát icas  de  São 
Paulo.

Artigo
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Festa do peão de Santo Antônio de Posse: 
Primeira noite de sucesso absoluto!

Na última quinta-fei-
ra, 19 de junho, Santo 
Antônio de Posse viveu 
uma noite inesquec-
ível com o início da tão 

aguardada Festa do Peão. 
Considerado o evento 
mais esperado do ano 
na cidade, a festa não 
decepcionou e proporcio-

nou momentos de pura 
emoção e diversão para 
o público presente.

A abertura do evento 
foi marcada por grandes 

montarias que pren-
deram a atenção de to-
dos. A habilidade dos 
peões e a bravura dos 
animais criaram uma 

atmosfera de adrenali-
na e competição que só 
uma festa de peão pode 
oferecer. A locução ficou 
por conta do renomado 
Marco Brasil, que com 
sua voz potente e caris-
ma, envolveu a plateia e 
deu um show à parte.

O ponto alto da noite 
foi o aguardado show da 
dupla Fernando & So-
rocaba. Conhecidos por 
suas músicas animadas 
e apresentações eletri-
zantes, eles não deixaram 
por menos e encantaram 
a todos com um rep-
ertório repleto de suces-
sos. O público cantou 
junto e vibrou do começo 
ao fim, encerrando a pri-
meira noite de festa com 

chave de ouro.
Para você que esteve 

presente, relembramos 
aqui alguns dos melhores 
momentos dessa noite 
mágica. E para você que 
não teve a oportunidade 
de comparecer, confira 
os destaques e se pre-
pare para não perder 
os próximos dias dessa 
festa incrível. A Festa do 
Peão de Santo Antônio 
de Posse mal começou e 
já promete ser uma das 
melhores edições de to-
dos os tempos!

Fique ligado para mais 
emoções, montarias es-
petaculares e shows im-
perdíveis nos próximos 
dias deste evento que é a 
cara da nossa cidade!

Para melhor atendê-lo,
agora estamos também em

SANTO ANTÔNIO
DE POSSE/SP

Avenida Saudades, nº 311, Jardim Luciana
Santo Antônio de Posse/SP

(19) 98167-8062
(19) 3867-4676

Águas de Holambra explica sobre a importância 
e utilização correta do hidrômetro

Saiba como é a estrutura da prova do Vestibular das 
Fatecs

Da Redação

O hidrômetro, tam-
bém conhecido como 
medidor ou relógio, é 
um aparelho de precisão 
utilizado para registrar o 
volume de água consum-
ido mensalmente, pelas 
pessoas que habitam o 
imóvel.

Esse equipamento, 
além de permitir o con-
trole do consumo, fa-
cilita a identificação de 
possíveis vazamentos 
internos que podem es-
tar ocorrendo no imóvel. 
“Nesse caso, é necessária 
a comunicação imediata 
com a concessionária, 
que orientará sobre a 
c o n t r a t a ç ã o  d e  u m 
prestador de serviço para 
a verificação”, explica a 
coordenadora de comer-
cial de Águas de Holam-
bra, Jessica Aparecida de 
Oliveira.

Para que a medição 
seja correta, é necessário 
que o usuário também 

tome alguns cuidados: 
não violar lacres, insta-
lar a caixa-padrão e não 
alterar a instalação nem 
o funcionamento do apa-
relho.

“ A o  i d e n t i f i c a r 
qualquer suposto proble-
ma com o equipamento, 
o usuário deve ligar para 
a concessionária e solic-
itar uma visita técnica 
de avaliação. Caso seja 
confirmado algum tipo 
de problema pela equipe, 
a troca do aparelho é feita 
pela concessionária, sem 
custos para o cliente. Ori-
entamos aos nossos cli-
entes que realizem a pa-
dronização da instalação 
do hidrômetro, para que 
nossos agentes tenham 
livre acesso no momento 
da leitura, além de con-
statar qualquer problema 
que possa estar relacio-
nado ao medidor”, afirma 
Jessica.

MONITORE SEU 
CONSUMO SEMANAL

- Escolha um dia da 
semana, e sempre no 
mesmo horário, faça a 
leitura do hidrômetro, 
anotando somente os 
algarismos pretos. Para 
saber o volume de água 
já consumido, subtraia o 
número pela leitura reg-
istrada na conta do mês 
anterior.

- Acompanhe o con-
sumo de água de sua 
residência e, caso tenha 
alguma dúvida sobre o 
volume gasto ou o valor 
cobrado pela conces-
sionária, entre em conta-
to com a Águas de Matão 
pelo 0800 595 3333 (24 
horas – fixo, celular e 
Whatsapp).

CONSERVE SEU 
APARELHO

Algumas medidas 
bem simples podem ser 
tomadas para a conser-
vação do hidrômetro:

- Mantenha-o abriga-
do da chuva e sol

- Não coloque nada 

em cima do aparelho
- Mantenha-o sempre 

limpo para facilitar a vi-
sualização da leitura

- Nunca retire o lacre
- Deixe o aparelho em 

lugar acessível para que a 
leitura possa ser feita

QUEM SOMOS
Águas de Holambra
A Águas de Holam-

bra, empresa da Ae-
gea Saneamento, é re-
sponsável pela gestão 
plena dos serviços de 
saneamento básico do 
município de Holambra. 
A empresa iniciou suas 
atividades em janeiro de 
2016 com o desafio de 
garantir a regularidade 
do abastecimento, redu-
zir os índices de perdas e 
melhorar a qualidade da 
água que chega à casa do 
holambrense.

Saiba mais em www.
aguasdeholambra.com.
br

Aegea
Criada em 2010, a 

Aegea é líder no setor 
privado de saneamento 
básico no Brasil. Em cada 
município onde atua leva 
mais saúde e qualidade 
de vida para a população, 
respeitando sempre o 
meio ambiente e a cul-

tura local. Hoje são mais 
de 31 milhões de pessoas 
atendidas em 505 ci-
dades de 14 estados, de 
norte a sul do Brasil.

S a i b a  m a i s  e m 
https://www.aegea.com.
br

Da Redação

?A prova do Vestib-
ular das Faculdades de 
Tecnologia do Estado 
(Fatecs) para o segundo 
semestre será aplicada 
no dia 30 de junho, às 
13 horas. Os candida-
tos que irão concorrer a 
uma vaga para o Ensino 
Superior Tecnológico 
gratuito do Centro Paula 
Souza (CPS), terão cinco 
horas para responder 
a questões de múltip-
la escolha e fazer uma 
redação. Os locais de 
exame poderão ser con-
sultados a partir das 15 
horas de 26 de junho, 
pelo site www.vestibular-
fatec.com.br.

Comum a todos os 
cursos, a prova terá 54 
questões de múltipla es-
colha, cada uma com cin-
co alternativas. Desse to-
tal, 40 questões abordam 
o núcleo comum do En-
sino Médio, sendo 5 per-
guntas de cada uma das 8 
disciplinas: biologia, físi-
ca, geografia, história, in-
glês, matemática, quími-
ca e português. Outras 

5 questões envolvem 
raciocínio lógico e as 9 
questões restantes abran-
gem conteúdo multidis-
ciplinar, para solução 
de situações-problema. 
Quanto ao peso da pro-
va, oito conjuntos de 
questões terão peso 1 
e dois conjuntos, peso 
2, conforme o eixo tec-
nológico a que pertence 
o curso escolhido pelo 
candidato. 

A redação vale 10 
pontos no total da prova 
e avalia a capacidade do 
candidato para desen-
volver e organizar as ide-
ias. O objetivo é analisar 
a apresentação de teses e 
argumentos, se há lógica 
e abordagem criativa ao 
tema proposto. Tam-
bém se há desenvolvi-
mento de uma narrativa 
dotada de sentido, em 
que fato, personagens, 
espaço, tempo, causa e 
consequência se correl-
acionem na composição 
do enredo. A produção 
do texto também avalia o 
uso da variedade culta da 
língua portuguesa, com 
suas estruturas gramat-

icais. Além disso, são 
observados os princípios 
de coesão, coerência, 
progressão temática e a 
propriedade das soluções 
linguísticas em nível sin-
tático-semântico. Vale 
reforçar que a fuga ao 
tema proposto pelo ex-
ame resultará em nota 
zero para o candidato.

O anexo 3 do Manual 
do Candidato e da Por-
taria que regulamenta 
o Vestibular das Fatec 
detalha os conteúdos 
que podem cair na prova. 
Obrigatoriamente, a fol-
ha de Resposta Definitiva 
e a Folha de Redação 
deverão ser preenchidas 
com caneta esferográfica 
de tinta preta ou azul. 

O gabarito oficial será 
divulgado no dia 1º de ju-
lho, a partir das 15 horas, 
pelo site vestibularfatec.
com.br. A lista de classi-
ficação geral e o desem-
penho dos candidatos 
serão divulgadas em 15 
de julho. O cronograma 
completo do Vestibular 
das Fatecs para o se-
gundo semestre de 2024 
pode ser consultado aqui.
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Prefeitura realiza ação de cuidados 
odontológicos aos alunos da rede pública e da 

APAE

Com intuito de promov-
er uma saúde bucal mais 
acessível e eficaz da popu-
lação, a Prefeitura Munici-
pal, por meio da Secretaria 
de Saúde e Secretaria de 
Educação, promoveu entre 

os meses de maio e jun-
ho, uma ação voltada aos 
alunos da rede pública de 
ensino e da Associação de 
Pais e Amigos dos Excep-
cionais (APAE), para aval-
iar a condição do sorriso 

dos estudantes, fornecendo 
o tratamento adequado e 
ensinando práticas preven-
tivas que vão beneficiá-los 
ao longo da vida.

A iniciativa, conduzida 
pela equipe de profission-

ais do Centro Odontológi-
co Municipal, realizou na 
primeira etapa do projeto, 
avaliação e levantamento 
epidemiológico da doença 
cárie de 1322 alunos, sendo 
que, 747 foram autorizados 

pelo responsável, 559 não 
receberam autorização e 
16 estiveram ausentes no 
período. Dentre esses, 67 
foram encaminhados para 
tratamento nos Postos de 
Saúde da Família (PSFs) 
e 93 foram identificados 
com necessidade de ART 
(Tratamento Restaurador 
Atraumático).

Já na segunda etapa com 
o apoio da comunidade es-
colar e o comprometimento 
dos profissionais em saúde 
bucal, foram restaurados 
280 dentes e 30 aplicações 
de verniz fluoretado e esco-
vação direcionada em todos 

os estudantes presentes da 
APAE. Tudo isso sem que 
os alunos precisassem sair 
do ambiente escolar. Todos 
os alunos receberam kit de 
higiene oral.

A equipe do Centro 
Odontológico Municipal 
é formada pelos dentis-
tas: Franciany Domingues, 
José Henrique Siqueira, 
Cristina C. Pavan, Mauri-
ane Meschiari e Ana Alice 
M. Semeghini, e os auxilia-
res de consultório dentário: 
Denize G.Teixeira, Ednéia 
Fernandes, Maria da Guia 
Nascimento e Ketulei C. 
Cachelli.

Dia Mundial de conscientização sobre a 
violência contra a pessoa idosa chama 
atenção para a existência de violações 

dos direitos dos idosos

Jaguariúna recebe mais uma 
edição do projeto ‘Na Pista 

Certa’

Obras da nova Unidade Básica de Saúde 
do Nassif avançam 

O Dia Mundial da 
Conscientização da Vi-
olência contra a Pessoa 
Idosa, 15 de junho, foi 
instituído pela Organi-
zação das Nações Unidas 
(ONU) em 2011, com 
o objetivo de chamar a 
atenção para a existência 
de violações dos direitos 
dos idosos e divulgar 
formas de denunciá-las 
e combatê-las. Agressões 
físicas, psicológicas, 
negligência e abandono 

são formas frequentes de 
violência contra pessoas 
idosas.

Em casos de violação 
de direitos, denuncie! 
DISQUE 100

Conselho Municipal 
dos Direitos do Idoso 
(CMDI)

O Conse lho  Mu-
nicipal dos Direitos do 
Idoso (CMDI) de Santo 
Antônio de Posse é o 
órgão responsável por 
promover, proteger e 

defender os direitos da 
pessoa idosa em âm-
bito municipal. Entre 
suas atribuições, estão a 
formulação de políticas 
públicas voltadas para a 
pessoa idosa, propondo 
medidas que promovam 
sua qualidade de vida, 
bem-estar e inclusão so-
cial, o acompanhamento 
e fiscalização da imple-
mentação das políticas 
públicas, garantindo que 
sejam efetivamente exe-

cutadas e que os direitos 
dessa população sejam 
respeitados, além da 
promoção e participação 
ativa dos idosos na vida 
política, social, econômi-
ca e cultural da comuni-
dade, incentivando sua 
representação em órgãos 
de decisão e espaços de 
debate. Atualmente, o 
órgão é presidido por 
Maria Cristina Sebastião 
e as reuniões são bime-
strais.

Crianças do 4° e 6° 
anos da rede pública de 
ensino de Jaguariúna par-
ticipam nesta semana de 
mais uma edição do pro-
jeto Na Pista Certa, pro-
movido pela Fundação 
Mapfre com o apoio da 
Secretaria Municipal de 

Mobilidade Urbana. O 
evento começou nesta 
segunda-feira, dia 17 de 
junho, e segue até sexta, 
dia 21, das 8h às 10h30h 
e das 13h30h às 15h30, 
no Parque Serra Dourada.

No total, 1.315 cri-
anças de todas as escolas 

municipais deverão par-
ticipar do projeto, segun-
do a Secretaria de Mobil-
idade Urbana.

O projeto apresenta 
o conceito de educação 
viária na infância. A es-
trutura do projeto Na Pis-
ta Certa é montada para 

simular uma cidade com 
ruas, edifícios e sinal-
izações de trânsito.

Segundo a Secretaria 
de Mobilidade Urbana, 
todos os dias também 
haverá distribuição gra-
tuita de pipoca e algodão 
doce para as crianças.

De Jaguariúna

As obras da nova 
Unidade Básica de Saúde 
(UBS) do bairro Nassif, 
em Jaguariúna, estão 
em estágio avançado. A 
unidade terá área total 
construída de 252 metros 
quadrados e irá ampliar 
a capacidade de atendi-
mento à população. A 
previsão de conclusão da 
obra é dezembro deste 
ano.

A nova UBS terá re-
cepção, dois consultórios 
clínicos, um consultório 
ginecológico, sala de pro-
cedimentos, sala de cu-
rativo, sala de vacinas, 

dispensários de medica-
mentos, sala de reuniões, 
central de esterilização e 
banheiros.

O valor total da obra 
é de R$ 1,3 milhão, com 
R$ 835 mil por convênio 
com o Governo do Estado 
de São Paulo e o restan-
te por contrapartida da 
Prefeitura de Jaguariúna. 
A obra está sob respons-
abilidade da empresa 
Projecon Projetos & Con-
struções.

Segundo a Secretaria 
Municipal de Saúde, a 
UBS do Nassif terá ofer-
ta de consultas médicas 
(clínicos, ginecologistas e 
pediatras), atendimentos 

por enfermeiro, atendi-
mento psicólogo, proced-
imentos de enfermagem 
(aferição de pressão arte-
rial, verificação de glice-
mia capilar, medicação, 
curativos e inalação), sala 
de vacinas, dispensação 
de medicamentos e acol-
himento.

A UBS Nassif será a 
12ª unidade básica de 
saúde de Jaguariúna. As 
demais UBSs são: 12 de 
Setembro, Miguel Marti-
ni, Zambom, Florianópo-
lis, Guedes, Fontanella, 
Nova Jaguariúna, Cru-
zeiro do Sul, Roseira de 
Baixo, Roseira de Cima e 
Tanquinho.
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Alunos de Santo Antônio de Posse brilham na 
18º OBMEP

Os estudantes  de 
Santo Antônio de Posse 
têm motivos de sobra 
para comemorar. Na 18ª 
Olimpíada Brasileira de 
Matemática das Esco-

las Públicas (OBMEP), 
quatro alunos da cidade 
se destacaram e trouxe-
ram para casa um total 
de quatro medalhas, um 
feito que enche de orgul-

ho toda a comunidade.
Medalhistas de Prata 

e Bronze
Entre os premiados, 

Eloá Carmo Meneghette 
e João Mateus Sartori 
da Silva conquistaram a 
medalha de prata. Este 
reconhecimento é re-
sultado de um árduo 
trabalho e dedicação ao 
estudo da matemática, 
evidenciando o talento e 
a capacidade dos nossos 
jovens.

Wanderson Santos 
da Silva e Luís Gustavo 
Pereira Perim foram 
agraciados com a medal-
ha de bronze. Este é um 
feito igualmente signifi-
cativo, mostrando que o 
esforço e a perseverança 
dos alunos são recon-
hecidos e valorizados 

em competições de alto 
nível.

A Importância da OB-
MEP

A OBMEP é um proje-
to de grande relevância 
nacional, destinado a 
estimular o estudo da 
matemática e identificar 
talentos na área. A com-
petição, que envolve mil-
hares de estudantes de 
escolas públicas de todo 
o Brasil, é uma opor-
tunidade para os jovens 
demonstrarem suas hab-
ilidades e se destacarem 
em um cenário compet-
itivo e desafiador.

Investir em Educação 
é o Caminho

Os resultados obtidos 
pelos alunos de Santo 
Antônio de Posse na 

OBMEP são uma prova 
concreta de que investir 
em educação é o camin-
ho certo para o desen-
volvimento e sucesso dos 
nossos jovens. Este tipo 
de conquista não seria 
possível sem o empenho 
e a dedicação dos pro-
fessores, que preparam 
e incentivam os estu-
dantes a alcançarem o 
seu melhor.

Parabéns a Todos os 
Envolvidos

Parabéns aos alunos 
premiados, Eloá, João 
Mateus, Wanderson e 
Luís Gustavo, por suas 
conquistas excepcionais. 
Vocês são um exemplo 
de dedicação e persever-
ança. Parabéns também 
a todos os participantes, 
que, independentemente 

do resultado, mostraram 
coragem e empenho.

Um agradecimento 
especial aos professores, 
cuja dedicação e tra-
balho incansável são 
fundamentais para o 
desenvolvimento edu-
cacional dos nossos jov-
ens. O sucesso de nossos 
alunos é, em grande par-
te, reflexo do comprome-
timento dos educadores 
em proporcionar uma 
educação de qualidade.

Que este seja apenas 
o começo de muitas out-
ras conquistas para os 
alunos de Santo Antônio 
de Posse. Continuemos a 
apoiar e investir na edu-
cação, pois é através dela 
que construímos um 
futuro mais promissor 
para todos.

Sebrae abre inscrições 
para curso voltado para a 

área da beleza

Curso de Hamburguer Artesanal tem 
início em Santo Antônio de Posse

Prefeitura de 
Jaguariúna entrega 10 

mil kits de uniforme 
a alunos da rede 

municipal 

O Sebrae está com 
inscrições abertas para 
o treinamento gratuito 
“Faça seu negócio deco-
lar no Digital”, voltado 
para microempreende-
dores que atuam na área 

da beleza. 
O curso irá ocorrer de 

forma remota, no dia 15 
de julho, a partir das 10h. 
Imperdível! Para partic-
ipar, basta se inscrever 
por meio do link: bit.ly/

negociosdabelezasebrae 

Estratégias de Mar-
keting: Dicas para atrair 
e fidelizar clientes;

Inteligência Artifi-
cial: Como usar IA para 

melhorar seu negócio;
Tendências: O que 

está em alta no mercado 
da beleza;

Boas Práticas: Casos 
de sucesso e ações que 
realmente funcionam.

Preparar hambúrguer 
artesanal com combinações 
diferentes tem agradado 
um perfil de público bastan-

te exigente e as preferências 
variam muito. Crescem 
no país as redes de ham-
burguerias que oferecem 

receitas mais inovadoras. 
Para isso, buscam profis-
sionais criativos, que domi-
nam as técnicas de preparo. 

Nesse sentido, a Prefei-
tura Municipal, por meio da 
Secretaria de Desenvolvi-
mento Social, em parceria 

com o Senac, deu início nes-
ta terça-feira, 11 de junho, 
ao curso de “Hambúrguer 
Artesanal”. A capacitação, 

que acontece às terças e 
quintas-feiras, das 19h às 
22h, no CRAS, vai até o dia 
27 deste mês.

A Secretaria de Ed-
ucação de Jaguariúna 
começou a entregar, nesta 
quarta-feira, dia 19 de jun-
ho, os kits de uniformes 
escolares aos alunos da 
rede municipal de ensino. 
Cerca de 10 mil kits estão 
sendo distribuídos a todos 
os alunos matriculados 
na rede pública – Ensino 
Fundamental, Educação 
Infantil e Centro de Edu-
cação de Jovens e Adultos 
(CEJA).

Para o Infantil, os kits 
são compostos de duas 
camisetas manga curta, 
uma camiseta regata, uma 
calça e uma jaqueta. Para 
alunos da Pré-escola, são 
duas camisetas manga 
curta, uma camiseta re-
gata, uma calça e uma 
jaqueta.

Já para o Ensino Fun-
damental 1 e 2, os kits são: 
duas camisetas manga 
curta, uma camiseta rega-
ta, uma calça e uma jaque-

ta. Para o CEJA, são três 
camisetas manga curta, 
uma calça e uma jaqueta.

Segundo a Secretaria 
de Educação, o investi-
mento total da Prefeitura 
com os kits de uniformes 
é de R$ 864.967,94.

Ainda de acordo com 
a secretaria, a distribuição 
gratuita do uniforme esco-
lar reforça o compromisso 
da administração com o 
ensino público de quali-
dade na cidade.



Sexta-Feira,
14 de Junho de 2024 6P Jornal Possense

Sebrae-SP estará presente na 29ª Hortitec 
e vai levar mais de 3,8 mil empresários ao 

evento
Da Redação

Produtores de hor-
taliças e frutas, produ-
tores de flores, fabri-
cantes e comerciantes 
d o  s e t o r  a g r í c o l a  e 
pessoas interessadas 
em empreender nesse 
segmento terão uma 
grande oportunidade 
para melhorar a gestão, 
fazer negócios ou mes-
mo tirar sua empresa 
do papel com o apoio do 
Sebrae-SP na 29ª edição 
da Hortitec (Exposição 

Técnica de Horticultura, 
Cultivo Protegido e Cul-
turas Intensivas), que 
será realizada no Parque 
de Exposições da Ex-
poflora, em Holambra 
(SP), entre os dias 19 e 
21 de junho. A expec-
tativa da organização é 
receber 32 mil visitantes 
e gerar R$ 450 milhões 
em negócios.

O Sebrae-SP estará 
mais uma vez presente 
no evento, agora com 
um estande de 400m² 
onde vai oferecer aten-

dimentos, palestras e 
oficinas de capacitação, 
além de apoiar 27 cli-
entes expositores de 
horticultura, sendo 15 
startups ligadas a novas 
tecnologias no agroneg-
ócio. Durante os três 
dias de atividades, os 
escritórios regionais 
do Sebrae-SP em todo 
o estado levarão mais 
de 3,8 mil produtores 
e produtoras ao evento 
em missão empresarial.

 
SERVIÇO

29ª Hortitec - 2024
Local: Parque de Ex-

posições da Expoflora 
– Rua Maurício de Nas-
sau, 675, Holambra (SP)

Data: de 19 a 20 de 
junho, das 9h às 19h; e 
21 de junho, das 9h às 
17h

Ingresso: R$ 60 ou 
R$ 30 (meia-entrada 
para estudantes e idosos 
60+)

Mais informações: no 
site www.hortitec.com.
br ou pelo telefone (19) 
3802-4196

HORTITEC 2024: Lançamentos para 
produção de hortifruti são destaque no 

evento

A Hortitec é o maior 
evento hortícola da Améri-
ca Latina. Durante a edição 
de 2024, a BASF realizará 
lançamentos de dois fun-
gicidas à base da molécula 
de Revysol® e um inset-
icida com o ingrediente 
Inscalis®. Também serão 
destaques os quatro novos 
porta-enxertos de tomate 
da Nunhems, marca de 
sementes e hortaliças da 
empresa.

A Divisão de Soluções 
para a Agricultura da BASF 
investe cerca de 900 mil-
hões de euros em Pesquisa 
e Desenvolvimento de pro-
dutos que apoiam o legado 
dos horticultores. “Entre os 
resultados gerados estão 
inovações em moléculas 
químicas para proteção de 
importantes cultivos em 
todo o mundo. O mercado 
de hortifrúti é uma das pri-
oridades da companhia em 
nível global, sendo o país 

um grande mercado para 
a marca”, afirma Katty 
Corrente, líder de Mar-
keting Sistema Produtivo 
Hortifruti, Cana-de-açúcar 
e Café da BASF.

Novas moléculas para 
manejo de doenças e in-
setos

A BASF está lançando 
os fungicidas Melyra® 
e Mibelya®, à base do 
ativo inovador Revysol®, 
que oferece resistência e 
flexibilidade na utilização 
do produto, proporciona-
ndo maior seletividade e 
alta eficácia no manejo de 
doenças.

Mibelya® é voltado aos 
cultivos de tomate, maçã e 
batata. Melyra® é indica-
do ao cultivo de citros. Os 
produtos inovam ao com-
binar ingredientes ativos 
que possuem mecanis-
mos de ação distintos para 
combater doenças, como 

a pinta-preta, Antracnose, 
Oídio, entre outras. Ambos 
têm excelente eficácia de 
controle sobre um amplo 
espectro de patógenos, 
oferecendo ação protetora 
e curativa em diferentes 
fases do ciclo de vida dos 
fungos.

Além dos fungicidas, a 
empresa também apresen-
ta a sua mais nova solução 
à base da molécula Insca-
lins® para o controle de 
insetos sugadores. Vin-
quo® oferece um modo 
de ação diferenciado e 
inovador. Focado para o 
cultivo de tomate e batata, 
este produto inibe o pro-
cesso de alimentação dos 
insetos, sendo altamente 
eficaz contra pragas da 
ordem Hemíptera, como 
a Mosca-branca.

O modo de ação específ-
ico do inseticida dificulta 
a resistência cruzada com 
outros inseticidas conven-
cionais. Esta é uma ferra-
menta para evitar insetos 
resistentes e que contribui 
para o manejo integrado 
de pragas.

Porta-enxertos para o 
cultivo de tomate indeter-
minado

Quem vê o tomate na 
mesa, não imagina toda 
a tecnologia utilizada na 
produção dessa hortaliça. 
A Nunhems, marca de 
sementes e hortaliças da 
BASF, é pioneira no seg-

mento de enxertia para 
tomate, lança três novos 
híbridos de porta-enxer-
to. Encatcher, Enholder e 
Enbracer e, juntam-se ao 
já consagrado Enpower. 
“Temos agora a mais com-
pleta solução em enxertia 
para tomate do Brasil, que 
suportará ainda mais o 
produtor no grande desafio 
de produzir de forma mais 
eficiente e sustentável”, 
comenta Golmar Beppler 
Neto, gerente comercial da 
Nunhems.

Enpower®, o híbrido 
pioneiro e reconhecido 
como o porta-enxerto mais 
equilibrado e versátil do 
mercado. De vigor medi-
ano, destaca-se pela alta 
adaptabilidade a difer-
entes copas, além de alta 
resistência ao Verticilio 
e histórico de sucesso no 
Brasil.

Encatcher® de vigor 
médio a alto e adaptado as 
principais regiões produ-
toras do Brasil, é a melhor 
solução para o produtor 
que deseja um pouco a 
mais de vigor, sem com 
isso perder o equilíbrio da 
planta. Possui resistência 
completa a Fusarium e 
Verticilium, além de siste-
ma radicular mais vigoro-
so.

Enholder® é um híbri-
do de alto vigor, indicado 
para ciclos mais longos de 
produção. Com resistên-
cias completas a Fusari-

um e Verticilium, além de 
potente sistema radicular, 
este híbrido destaca-se por 
manter alto potencial pro-
dutivo da copa mesmo em 
situações adversas.

Enbracer® é sinônimo 
de segurança devido ao pa-
cote completo de resistên-
cias e com médio a alto 
vigor de planta, conta com 
resistência a Ralstonia, 
Verticilium e Fusarium. 
Direcionado tanto para 
cultivos de campo aberto 
quanto estufas.

Além dos lançamen-
tos, a empresa incentiva 
boas práticas agrícolas 
e o desenvolvimento de 
todos os elos da cadeia 
de hortifrúti. No estande 
da BASF, será possível 
conferir avanços na ras-
treabilidade dos alimentos, 
o que proporciona mais 
segurança e qualidade para 
o consumidor.

Sobre o evento
A Hortitec 2024 acon-

tecerá entre os dias 19 e 
21 de junho, na cidade 
de Holambra/SP. Mais 
informações, acesse o site 
do evento.

BASF na Agricultura. 
Juntos pelo seu Legado.

Sobre a Divisão de 
Soluções para Agricultura 
da BASF

Tudo o que fazemos, 
fazemos por amor à ag-
ricultura. A agricultura 

é fundamental para for-
necer alimentos saudáveis 
e acessíveis suficientes 
para uma população em 
rápido crescimento, ao 
mesmo tempo em que 
reduz os impactos ambi-
entais. É por isso que tra-
balhamos com parceiros e 
especialistas para integrar 
nossos compromissos de 
sustentabilidade em to-
das as nossas decisões de 
negócio. Com €900 mil-
hões em 2023, investimos 
em uma sólida estrutura 
de P&D, combinando ide-
ias inovadoras com ações 
práticas no campo. Nossas 
soluções são desenvolvidas 
para os diversos sistemas 
produtivos. Conectamos 
sementes e biotecnolo-
gias, soluções de proteção 
de cultivos, ferramentas 
digitais e iniciativas de 
sustentabilidade com o 
objetivo de contribuir com 
agricultores, agricultoras e 
outros elos da cadeia pro-
dutiva para que tenham 
os melhores resultados. 
Com equipes especializa-
das nos laboratórios, cam-
po, escritório e produção, 
nós fazemos tudo o que 
está ao nosso alcance para 
construir um futuro suste-
ntável na agricultura. Em 
2023 nossa área gerou 
vendas de €10.1 bilhões. 
Para mais informações, 
por favor visite www.agri-
culture.basf.com ou nossos 
canais nas redes sociais.

Centro de caridade Jesus Luz e verdade 
promoverá ação social de doação de 
roupas em Santo Antônio de Posse

No próximo sábado, 
dia 22 de junho, o Centro 
de Caridade Jesus Luz e 
Verdade, localizado no 
bairro Vila Rica, em San-
to Antônio de Posse, re-
alizará uma importante 
ação social destinada à 
doação de roupas usadas 
em bom estado. O evento 
ocorrerá das 8h às 12h na 
sede do centro, situada à 
Rua Otávio Ciluzzo, 512.

Com a chegada do 
inverno, a iniciativa tem 
como objetivo ajudar 
as famílias carentes do 
município, oferecendo 
peças de vestuário tanto 

para o inverno quanto 
para o verão. As famílias 
poderão escolher as 
roupas conforme suas 
necessidades, sem limite 
no número de peças que 
cada uma pode receber. 
O atendimento será feito 
por ordem de chegada, 
garantindo que todos os 
presentes sejam atendi-
dos de maneira justa e 
organizada.

A ação social do Cen-
tro de Caridade Jesus 
Luz e Verdade reflete o 
compromisso da institu-
ição com a comunidade 
local, promovendo sol-

idariedade e apoio aos 
mais necessitados. Os 
organizadores convidam 
a todos para participar 
e contribuir, reforçando 
a importância da união 
e do espírito de ajuda 
mútua.

Serviço:
Local: Centro de Cari-

dade Jesus Luz e Ver-
dade

Endereço: Rua Otávio 
Ciluzzo, 512, Bairro Vila 
Rica, Santo Antônio de 
Posse

Data e Horário: Sába-
do, 22 de junho, das 8h 
às 12h
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Na noite de 19 de ju-
nho, o 24º Campeonato 
de Futsal  de Santo Antô-
nio de Posse teve uma sé-

rie de jogos emocionan-
tes que movimentaram a 
tabela e a artilharia. Com 
três partidas realizadas, 

a rodada foi marcada por 
uma goleada histórica,  e 
um empate eletrizante.

Resultados dos Jo-
gos

Bang Bang 19 x 00 
Real Possense

A noite começou com 
uma verdadeira chuva 
de gols. O time do Bang 
Bang não deu chances ao 
Real Possense e aplicou 
uma goleada histórica de 
19 a 0.

Fut Quinta 01 x 04 
Tamo Junto

Na sequência, o Tamo 

Junto mostrou sua força 
ao vencer o Fut Quinta 
por 4 a 1.

Função 03 x 03 
União Possense

Encerrando a rodada, 
Função e União Possense 
protagonizaram um jogo 
equilibrado que termi-
nou empatado em 3 a 3. 
Ambas as equipes busca-
ram a vitória até o último 
minuto, mas acabaram 
dividindo os pontos.

Artilharia Atuali-
zada

Com os resultados da 
última rodada, a disputa 

pela artilharia do cam-
peonato ficou ainda mais 
acirrada. Veja os princi-
pais goleadores até o mo-
mento:

Renato (Bang 
Bang) – 13 gols

P.P. (Lentus) – 8 
gols e Coruja (Bang 
Bang) – 8 gols

Bruno (Itaposse) – 
7 gols  e Felipe (Palermo) 
– 7 gols

Jeferson (Lentus) 
– 6 gols  – Fabrício (Ita-
posse) – 6 gols  e Edvan 
(Bang Bang) – 6 gols

Gabriel (Tamo 
Junto) – 5 gols –  Ryan 

(Furacão) – 5 gols  e 
Rodrigo (Bang Bang) 
– 5 gols

Com a competição 
ainda em andamento, as 
próximas rodadas pro-
metem trazer mais emo-
ção e reviravoltas. Os tor-
cedores podem esperar 
por jogos disputados e 
muitos gols enquanto os 
times lutam pelo título e 
os jogadores pela artilha-
ria.

Fique ligado para 
mais atualizações e não 
perca os próximos jogos 
do 24º Campeonato de 
Futsal  de Santo Antônio 
de Posse!

24º Campeonato de Futsal de Santo 
Antônio de Posse: Resumo da rodada de 19 

de junho

De Jaguariúna

A segunda rodada 
do Campeonato Muni-
cipal de Futebol Vete-
ranos de Jaguariúna 
2024, realizada neste 
domingo (16), teve 15 
gols.

No campo da Rosei-
ra de Baixo, SE Roseira 
e União ficaram no 1 a 
1 e o Cruzeiro derrotou 
o Dom Bosco por 2 a 1.

No campo da Rosei-
ra de Cima, o Juventus 
venceu o Beira Rio por 
3 a 2 e o Máfia derro-

tou o Amigos do Flori-
pa pelo mesmo placar. 
A rodada será comple-
tada no dia 23, com a 
partida entre Indepen-
dente e Inter, às 10h, 
no Roseira de Cima.

Ao todo, dez equipes 
participam da com-

petição. As rodadas 
acontecem sempre aos 
domingos de manhã. O 
campeonato é organi-
zado pela Prefeitura de 
Jaguariúna, por meio 
da Secretaria Munici-
pal de Juventude, Es-
portes e Lazer.

Holambra será o pal-
co de um dos maiores 
eventos esportivos da 
categoria na América 
Latina, o “XX Torneio 
da Amizade – Voleibol 
Master Internacional”, 
que acontecerá de 05 
a 09 de julho de 2024. 
Celebrando sua vigé-
sima edição, o torneio 
reunirá mais de 400 
atletas e seus acompa-

nhantes, representan-
do 34 equipes de várias 
regiões do Brasil e do 
exterior.

Estados participan-
tes:

S. Paulo, Capital 
equipes da A.E.R. Cam-
po Belo e Relíquias, de 
S. Bernardo do Campo 
as Equipes do Tradi-

cional, do interior do 
Estado; Equipe Sapé de 
Piracicaba, Sorriso de 
S. José do Rio Preto e 
PM de Votuporanga.

Equipes Amigas, 
composta por atletas 
de MG, SC, PR e Piraci-
caba/SP.

Ceará: equipes do 
Ideal Clube de Fortale-
za;

Minas Gerais: equi-

pes do Uai Brasil da ci-
dade de BH;

Santa Catarina: 
equipes do Voleivando 
da cidade de Florianó-
polis;

Paraná: equipes da 
Bella Master de Lon-
drina, APECEF de Ma-
ringá, Clube Maringá;

Distrito Federal: 
equipes do Viver;

Do exterior: equipes 

do Club Rebeldes – Mé-
xico e equipes do Club 
Oasis Calama – Chile.

O XX Torneio da 
Amizade é organizado 
pela LFSports e Adre-
nacity, através da co-
ordenação do prof. 
Lourival Faria, com im-
portante apoio da Pre-
feitura Municipal de 
Holambra, dando o su-
porte necessário para a 

realização do evento.
Convidamos toda a 

população de Holambra 
e da região a prestigiar 
este grandioso evento 
esportivo, que prome-
te ser uma celebração 
do esporte e da amiza-
de. Venham apoiar as 
equipes, vibrar com os 
jogos e participar desta 
festa do voleibol mas-
ter internacional.

Durante a 3ª Sessão 
Extraordinária de 2024 
da Câmara Municipal 
de Holambra realizada 
nesta segunda-feira 17 
de junho, os vereadores 
aprovaram por unani-
midade, o Projeto de Lei 
nº 010/2024 que passa 
a denominar o campo 
municipal do bairro 
Fundão como “Cam-
po Municipal – “JOSÉ 
MARIA DE LIMA”.

A iniciativa é de au-
toria dos vereadores 
Mauro Sergio de Oli-
veira e Hermindo Felix 
e homenageia o José 
Maria, falecido no dia 
10 de julho de 2021. O 
ex-morador, residiu em 
Holambra por mais de 
45 anos e em 1990 foi 
um dos fundadores do 
time do Juventude, tão 
querido entre a comu-

nidade do bairro Fun-
dão e famoso pelas par-
ticipações nos eventos 
esportivos municipais 
até o ano de 2009.

Durante a discussão 
do Projeto, Hermindo 
pediu o apoio dos de-
mais representantes do 
Legislativo e exaltou o 
morador que tanto fez 
pelo bairro e que tanto 
se destacou no municí-
pio.

José Maria deixou 
seu exemplo e lega-
do a toda família, Pai 
Antonio Bernardo (in 
memoriam), Mãe Ana 
Maria, irmãos Antonio 
Carlos, Luiz Marcos, 
Paulo Sergio e Cleoni-
ce Aparecida, os filhos 
Cristiano e Vanessa, 
seus netos Lorenzo, 
Theo e Enrico, e a todos 
amigos.

Segunda rodada do 
Campeonato Municipal de 

Futebol Veteranos tem 15 gols 

Holambra sedia o XX Torneio da Amizade – 
Voleibol Master Internacional Feminino

Câmara aprova 
denominação do Campo 

Municipal do Bairro Fundão
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Cavalaria Antoniana abre as comemorações 
dos 70 anos de Jaguariúna

Neste domingo, dia 
23 de junho, os olhares 
se voltam para Jaguariú-
na com a 49ª edição da 
tradicional Cavalaria An-
toniana. O evento marca 
o início das celebrações 
pelos 70 anos de eman-
cipação do município, a 
serem completados no 
dia 12 de setembro.

Centenas de cava-
leiros e amazonas se 
reunirão na histórica Fa-
zenda da Barra às 9h30 
para dar início ao per-
curso que atravessará 
algumas vias da cidade. 
O trajeto parte da Fazen-
da da Barra, seguindo 
pela Rua Maranhão, Rua 
Souza até o Parque dos 
Lagos, contornando o 

Parcão pela lateral e vi-
rando na Praça Basaglia, 
chegando à Rua Eduardo 
Tozzi. O desfile segue 
pela Rua Eduardo Tozzi 
em direção ao Parque 
dos Lagos, retornando 
pela Praça Basaglia em 
direção à Labareda, e 
finalizando o circuito de 
volta à Rua Maranhão e 
à Fazenda da Barra.

Este ano, a Cavalaria 
Antoniana traz como 
tema “Cavalaria consci-
ente”, dedicando uma 
atenção especial ao com-
bate aos maus-tratos 
aos animais. A inicia-
tiva visa promover a 
conscientização sobre o 
tratamento ético e res-
peitoso aos animais que 

participam do evento, 
reforçando a importân-
cia do bem-estar animal 
em todas as atividades 
ligadas à tradição eques-
tre.

A participação na 
cavalgada é gratuita e 
aberta a todos os interes-
sados, sem necessidade 
de inscrição prévia. A ex-
pectativa é que o evento 
reúna não apenas mora-
dores locais, mas tam-
bém visitantes de out-
ras regiões, em um dia 
marcado pela união em 
torno das tradições que 
fazem parte da história 
de Jaguariúna.

A Cavalaria Antoni-
ana não apenas celebra a 
cultura e os valores tradi-

cionais do município, 
mas também lança luz 
sobre a importância de 
preservar e respeitar 
tanto a história quanto 
o ambiente que cercam 
Jaguariúna.

CONFIRA A PRO-
GRAMAÇÃO ATUAL-
IZADA:

NA FAZENDA DA 
BARRA

8h às 9h - Concen-
tração de cavaleiros; café 
da manhã e bênção

9h30 – Saída da cav-
alaria pelo percurso ofi-
cial

11h30 – Retorno pre-
visto da cavalaria à Fa-
zenda da Barra

NO PARQUE SANTA 

MARIA
15h - Apresentação da 

Orquestra de Violeiros 
do Jaguary

16h20 - Show com 
Rafa & Bordotti

17h30 - Show com 
Lello

19h20 – Show com US 
Rurais

20h50 – Encerramen-
to


